
14人(59%) 

8人(33%) 

0人(0%) 

0人(0%) 2人(8%) 

十分役立つ 

少し役立つ 

あまり役立たない 

全く役立たない 

無回答 

研修会に参加された先生方、お忙しい中ありがとうございました。今回の研修会では 4月の診療報酬改定を

見据え、今後の薬剤師に必要なことは何か考えていただくこと。また、これから在宅を始める先生にとって情報

共有できる場となるようにと開催致しました。今回の研修会アンケートをご記入いただきましてありがとうございま

した。結果をホームページ上にて公開させていただきます。また、質問６「在宅医療と診療報酬改定に関して疑

問点など」については回答記述が無かったため、省略させていただきました。 

～ 地域連携担当部会一同 ～ 

12人
(50%) 

4人
(17%) 

2人(8%) 

6人(25%) 

ちょうどよい 

少ない 

多い 

無回答 

13人
(54%) 

2人(8%) 

5人
(21%) 

4人
(17%) 

ちょうどよい 

長い 

短い 

無回答 

3人(10%) 

19人(59%) 

8人(25%) 

2人(6%) 

0人(0%) 

調剤基本料 

かかりつけ薬剤師 

在宅関連 

後発医薬品品 

その他 

7人(29%) 

10人(42%) 
0人(0%) 

5人
(21%) 

2人(8%) 

4月から登録予定 

様子見て今後登録予定 

登録予定なし 

条件に該当しない為登録出来ない 

無回答 

0人(0%) 

2人(8%) 

10人
(42%) 

4人
(17%) 

4人
(17%) 

2人(8%) 

2人(8%) 

毎週 半月 

毎月 2か月 

3か月 半年 

無回答 

平成 28年 2月 25日 

 

開催日時：平成 28年 2月 24日（土）15：00～17：00 

参加者 ：36名（薬局 31件）アンケート回答：24枚 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 6 回 在 宅 医 療 推 進 研 修 会 報 告 

Ｑ１ 研修会は今後の業

務を進めていく上で役立

ちましたか？ 

Ｑ２ 「環境変化が求め

る在宅医療と薬剤師像」

の内容についていかがで

したか？ 

Ｑ３ 「環境変化が求め

る在宅医療と薬剤師像」

の講演時間についていか

がでしたか？ 

 

Ｑ４ 今回の診療報酬改

定で気にかかる点はどこ

ですか？（複数回答） 

Ｑ５ かかりつけ薬剤師

の登録はどのような予定

になっていますか？ 

Ｑ７ 研修会は今後も実

施予定ですが、どれ位の

頻度なら積極的に参加し

ようと思いますか？ 


